

# Rutan Balikpapan Ikuti Awal Tahun 2024 Di Lingkungan Kementerian Hukum dan HAM RI

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.INDONESIASATU.ID**

Jan 5, 2024 - 11:30



BALIKPAPAN - Rutan Balikpapan mengikuti Apel Awal tahun 2024 bersama Menteri Hukum dan HAM RI serta seluruh satuan kerja di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM RI yang diikuti secara virtual di Aula Utama Rutan Balikpapan. Jum'at (05/01/2024)

Apel ini dihadiri oleh Kepala Rutan, Pejabat Struktural, beserta Staf dan juga kegiatan ini diikuti oleh seluruh Pegawai Kemenkumham seluruh Indonesia

dimana ini menjadi momen yang penting untuk menyatukan semangat dan komitmen dalam melangkah ke tahun 2024. Meskipun dilaksanakan secara virtual, semangat kebersamaan terasa begitu kuat seiring dengan harapan dan pesan yang disampaikan oleh Menteri Hukum dan HAM RI.

Dalam amanatnya, Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna H Laoly menyampaikan rasa terima kasih yang tulus kepada seluruh jajaran Kementerian Hukum dan HAM atas kerja keras, dedikasi, serta komitmen yang telah ditunjukkan dalam menjalankan berbagai program kerja sepanjang tahun 2023. Ia mengakui bahwa tantangan-tantangan yang dihadapi tidaklah mudah, namun berkat kerja keras bersama, banyak hal telah tercapai.

"Saudara-saudara, Kementerian Hukum Dan HAM Selamat Tahun 2024! Sukseskan program dan kegiatan kita. Semua kerja keras dan kolaborasi yang telah terbangun, teruslah berlanjut. Mari kita awali tahun 2024 dengan memperkuat pondasi yang telah kita bangun. Ingatlah target dan tanggung jawab bersama untuk meningkatkan kualitas kerja dan kontribusi. Dengan dedikasi penuh, kita akan mencapai hasil yang lebih baik.

Tahun ini, tingkatkan kinerja secara signifikan dalam pelaksanaan RPJMN 2024. Budaya kerja yang berkualitas dan tanggung jawab perlu menjadi fokus kita. Perkuat sinergi dan kolaborasi internal dan Eksternal. Teruslah belajar dan tingkatkan kemampuan. Jujur, adil, dan politik yang baik adalah kunci untuk Pemilu yang sukses.

Kerja cerdas, kerja ikhlas, dan penuh semangat adalah landasan kesuksesan. Semoga Tuhan memberikan pengertian kepada kita semua. Terima kasih atas dedikasi baik di kantor maupun di daerah, yang diikuti secara virtual. Bersama-sama, mari memulai tugas dan tanggung jawab kita di tahun 2024.

Saya memimpin Kementerian Hukum dan HAM selama 9 tahun ini dengan gagasan dan dedikasi. Tidak ada yang sempurna, tapi kita harus berupaya sekeras-kerasnya. Mari berikan yang terbaik dari diri kita. Terima kasih atas prestasi yang telah dicapai.

Tetaplah berbuat baik, karena itu adalah kunci untuk mencapai target. "Gantungkan cita-cita mu setinggi langit! Bermimpilah setinggi langit. Jika engkau jatuh, engkau akan jatuh di antara bintang-bintang.". Kerjakan segala sesuatunya untuk mencapai tujuan. Terima kasih atas tanggung jawab saudara semua.